

Miele: Smarte Küchengeräte und App vorgestellt



„Habe ich den Herd jetzt ausgeschaltet?“ – Diese bange Frage hat sich wohl jeder schon einmal nach dem Verlassen der Wohnung gestellt. Mit der neuen Miele Hausgeräte-App „Miele@mobile“, die über die smarte Haussteuerungs-Plattform Qivicon läuft, sind Besitzer von sogenannten Miele@home-Hausgeräten in Zukunft auf der sicheren Seite, denn ein Blick auf Smartphone oder Tablet gibt Auskunft über den Status von Waschmaschine & Co.

Hausgeräte von unterwegs per Smartphone steuern

Im beschriebenen Fall entscheidet der Nutzer auch von unterwegs, ob es sinnvoll ist, noch einmal nach dem Rechten zu sehen. Schaltzentrale der Vernetzungsplattform und damit zuständig für die komplette Haussteuerung ist die Qivicon Home Base. Von der Waschmaschine bis zum Kaffeevollautomaten lassen sich Miele-Geräte aus fast allen Produktbereichen in die Anwendung einbinden. Voraussetzung ist ein Miele@home-fähiges Hausgerät, das mit einem Kommunikationsmodul ausgestattet ist.

App Miele@mobile verfügbar

Einen erweiterten Funktionsumfang bietet die App für Miele-Geräte: Neben Programmstart und Statusabfrage besitzen diese Modelle zusätzliche Steuermöglichkeiten – bei Waschmaschinen etwa die Programmwahl, Startvorwahl, Schleuderdrehzahl, Temperatur oder Waschmitteldosierung. Geschirrspülmaschinen bieten Programmwahl, das Einstellen von Spüloptionen oder die Abfrage der Restlaufzeit. Wer mag, verlagert die Bedienung der Hausgeräte so vollständig auf Smartphone oder Tablet. Seit Anfang 2015 laden Sie die Gratis-Anwendung über Googles Play Store und Apples App Store auf Ihr Handy oder Tablet.